



Ya ha pasado más de medio año desde que el pirata informático Andrew 'Weev' Auernheimer fuera puesto entre rejas en Estados Unidos. Sin embargo, su caso no ha dejado indiferente a la sociedad.

La última reacción ha sido la del grupo responsable del popular navegador Firefox, Mozilla, que ha roto una lanza en favor de este 'hacker'.

La Fundación Mozilla ha presentado un alegato para pedir que se anule la condena de este pirata informático de 27 años. La empresa de telecomunicaciones realizó un 'amicus curiae', o lo que es lo mismo, un escrito de un tercero ajeno al caso con una opinión legal. En ella, le pide al Departamento de Justicia de Estados Unidos que reconsidere la condena de Auernheimer.

Este experto de 27 años de edad fue sentenciado a principios de año a 41 meses de cárcel por violar la Ley de Abuso y Fraude Computacional. Sobre su espalda recae el robo de los datos personales de unos 120.000 usuarios de iPad, incluidos varios alcaldes de grandes ciudades estadounidenses, un presentador de noticias de televisión y un magnate de Hollywood.

Ahora en el recurso, presentado por Mozilla, se pide al Departamento de Justicia que actúe para enmendar «el error» de lo que consideran una «condena injusta». De acuerdo con los abogados que han interpuesto este recurso, 'la auditoría' no autorizada de los servidores de AT&T por parte de Auernheimer no debe ser considerada un crimen sino un orgullo, dado que los datos personales no estaban protegidos por una contraseña y se encontraban en acceso libre.

Mozilla sostiene que el castigo impuesto contra Auernheimer fue perjudicial para la seguridad digital, porque potencialmente va disuadir a los investigadores informáticos de señalar las vulnerabilidades en las páginas de las compañías.



Mozilla exige la libertad de un hacker encarcelado en Estados Unidos

El pirata informático ha estado varias veces en una celda de aislamiento desde que fuera encarcelado en el mes de marzo.

Los fiscales sostienen que la pena de prisión a este 'hacker' podría ayudar a disuadir a los futuros piratas informáticos y de este modo se evitarán más invasiones en la privacidad de los usuarios de Internet.

Texto completo

en: <http://actualidad.rt.com/actualidad/view/99832-mozilla-pide-libertad-hacker-encarcelado>